



Para que este producto sea rentable se tienen que obtener unos beneficios de 22 pesetas

# El precio de la patata de media estación se duplica en esta campaña

MÓNICA MORENO

C-LM

El precio de la patata de media estación que ha comenzado ha recogerse a principios del mes de septiembre en los camde Castilla-La Mancha, aunque fundamentalmente en los de Albacete, se ha recuperado con respecto a otros

años, los que la cotización en el campo era inferior a las 22 pesetas, ya que había un exceso de produc-

Las previsiones para esta cosecha es que se reduzca en un 4% con respecto ción. Al cierre de esta

edición el precio en parcela, según el secretario de producciones vegetales de la Unión de Pequeños Agricultores (UPA), Alfonso Parreño, era de 32 pesetas.

Al comienzo de la campaña en Castilla-La Mancha era de 42 pesetas, casi el doble de lo que se pagaba en la campaña anterior. En el mercado los precios alcanzan las 60 pesetas. "Para que la patata sea rentable se tienen que obtener unos Según la Unión de Pequeños Agricultores la cotización de este tubérculo en el campo es de unas 32 pesetas el kilo

beneficios superiores a las 20 pesetas, ya que los costes de producción por kilo de este tubérculo son de unas 20 pesetas, aproximadamente", afirma

> Según previsiones Ministerio de Agricultura a fecha de 30 de junio, la producción de patata de media estación va a des-

cender en torno del 4% con respecto al año anterior. Sólo en Albacete, la mayor productora, y Ciudad Real aumentará en esta campaña.

Se prevé que en Castilla-La Mancha se recojan en torno a 150.000 toneladas, de las que en un 53% corresponderán a Albacete y un 18% a Ciudad Real. Asímismo la superficie productora en Castilla-La Mancha es de 61.340 hectáreas.

A nivel nacional la producción de este tu-



La superficie plantada de patata de media estación en Castilla-La Mancha es de 61.340 has.

bérculo es de 1.580.000 • toneladas, siendo la remento,

a recolectar en noviemducción de 2.755 has.

#### El año 99, un año marcado por los grandes competidores europeos

gión de Murcia la mayor • El precio de la patata el año anterior cayó más de productora de este ali- un 100%, ya que frente a las 32 pts./kilo del 98, la seguida de • cotización se desplomó hasta las 15 pts/kilo, lo que ha obligado a varias explotaciones de En cuanto a la patata • Albacete a no producir en el año 2000. Incluso en tardía, que se comenzará el 98 en la provincia de Ciudad Real a principios de la campaña se llegó a pagar hasta las 45 pts./kibre, las previsiones para • lo. Una de las razones de este fuerte descenso se este año apuntan a que la • debió sobre todo ante la presión de los grandes superficie será similar a • competidores europeos del Norte, como Holanda la anterior, con una pro- y Alemania, que se adueñaron del mercado. La producción descendió en un 2,9%.

### La I Feria Nacional del Vino se celebrará en mayo de 2001

REDACCIÓN

Ciudad Real

El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, ha presentado el proyecto de la I Feria Nacional del Vino y Productos Derivados de la Vid- Fenavin 2001, que se quiere celebrar del 10 al 13 de mayo de 2001 en el Pabellón Ferial de Ciudad

Nemesio de Lara ha justificado la organización de Fenavin-2001 en el hecho de que Castilla-La Mancha albergue la mayor superficie de la provincia de Ciudad Real y la región castellanomanchega en el mercado de vinos y espumosos.

El presidente de la **bipun**xión ha anúnciado que esta feria será un evento dinámico, amplio y participativo, pues ofrecerá a sus expositores no sólo una gran cantidad de oferta y demanda, sino también una serie de actividades complementarias, algunas novedosas, que sustancian esta cita vitivinícola. El presupuesto de esta feria rondará los 86 millones de

El plazo de inscripción para la I Feria Nacional del Vino comenzará el 12 de enero y se prolongará hasta el 15 de abril de 2001.

#### DAVID GARCÍA Albacete

La Asociación de Jóvenes Agricultores de Castilla-La Mancha, Alicante, Murcia Almería se distancian mucho de opinar favorablemente sobre el borrador Plan Hidrológico Nacional. Con matices muy marcados, los representantes de esta organización en las diferentes comunidades, consideran que el documento debe modificarse, aunque cada

"Ninguno de los territo-

uno en términos muy dis-

## Asaja considera que el Plan Hidrológico necesita modificaciones

Desde esta organización agraria se exige la puesta en marcha de 50.000 hectáreas de regadio

rios representados en la Eladio Aliorte, portavoz de España se apuesta por reunión encuentran una solución definitiva a los problemas de la sequía que parece que se ha instalado de forma definitiva en esta zona del país, cuando hay agua suficiente en la España húmeda para atender las necesidades de la España seca", explicaba

Alicante.

Desde ASAJA de Castilla-La Mancha se solicita romper con la hipoteca que tiene atada a la región, desde hace varias décadas, y se exige la puesta en marcha de las 50.000 hectáreas de regadío, mientras que desde otros puntos de

otros usos o trasvases que no tienen en cuenta las necesidades hídricas de esta comunidad.

El presidente de ASAJA en Castilla-La Mancha, José María Fresneda, aprovechó esta ocasión para manifestar su rechazo al último trasvase aprobado por la Comisión Central del Trasvase Tajo-Segura que calificó de "imprudente" porque "supone crear expectativas mayores de las que ya existen en el sureste español, en contra de las cuencas hidrográficas que pasan por nuestra re-

El dirigente regional de

la asociación agraria se mostró convencido de que existe suficiente agua en la España húmeda para abastecer a la España seca y exigió del Gobierno de la nación y de la región un acuerdo para deshipotecar a Castilla-La Mancha y corregir los déficits históricos.

El representante de los levantinos, agricultores Eladio Aliorte, afirmaba del Plan Hidrológico Nacional que es un alivio para estas comunidades, aunque tiene contradicciones que se necesitan corregir para evitar desequilibrios.